

Gahona repasa al gobierno por los enfermos con pasaporte que tenían licencia

El senador Sergio Gahona valoró el trabajo de la Contraloría tras conocerse la investigación sobre el uso indebido de licencias médicas, especialmente en el sector público.

«Bueno, yo creo que ha sido muy valiente dar a conocer y desarrollar esta investigación, que permite eviden-

ciar formalmente algo que todos sabemos que ocurre, tanto en el sector público como en el privado».

El parlamentario señaló que los datos evidencian un uso reiterado de licencias en fechas clave: «Es cosa de cruzar datos de las licencias médicas con los feriados largos, las vacaciones escolares y distintos eventos o fechas. Ahí uno se puede dar cuenta cómo se cursan a diestra y sinies-

tra las licencias médicas para hacer uso indebido».

Asimismo, advirtió que el daño es mayor cuando se trata de funcionarios públicos: «Esto es muy grave cuando se trata de funcionarios públicos, porque se trata de plaza de todos los chilenos, de los contribuyentes, y evidentemente el uso malicioso de esto genera mucha discusión y todo este impacto público».

Y aunque valoró el rol fis-

calizador de la Contraloría, cuestionó la falta de control del propio Estado: «Me parece que la Contralora ha cumplido su trabajo y ha hecho una muy buena labor en este ámbito, y esperamos que se siga ejerciendo también en otras materias el control externo de los servicios públicos, que tanto se requiere, aunque uno echa de menos el control interno».

«Aquí la Contraloría no



Senador Sergio Gahona

puede estar permanentemente resolviendo los problemas de descontrol que hay en el sector público, sino que además, evidentemente, son cada uno los ministerios y los servicios los que deben preocuparse de hacer ese control interno y eso está ausente tanto en el nivel central como en el nivel regional».